
Pièces 7 Pièces

Superficie 243 m²

Référence 86361469

Prix 4 500 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à vendre (06230)
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Dans l'un des domaines privés les plus prisés de Villefranche-sur-Mer, à l'abri des

regards  et  entourée  d'une  végétation  luxuriante,  cette  villa  de  charme  incarne

l'élégance  méditerranéenne  dans  toute  sa  simplicité  raffinée.  Les  terrasses

s'ouvrent  sur  une vue apaisante vers la  mer,  la  lumière glisse entre les oliviers,  et

l'atmosphère invite à la sérénité. Chaque espace a été conçu pour le confort et la

convivialité — un double séjour avec cheminée, une salle à manger lumineuse, une

grande  cuisine  indépendante,  et  une  chambre  de  plain-pied  avec  sa  salle  de

douche. À l'étage, la suite ...

Hidden  away  in  one  of  Villefranche-sur-Mer's  most  exclusive  private  domains,

surrounded  by  lush  greenery  and  bathed  in  Mediterranean  light,  this  elegant

Provençal  villa  perfectly  captures  the  Riviera's  timeless  charm.The  terraces  open

onto a  gentle  sea view,  olive  trees cast  dancing shadows,  and the air  carries  the

calm of the Côte d'Azur. Inside, spaces flow gracefully — a double living room with

fireplace, a bright dining area, a spacious kitchen, and a ground-floor bedroom with

shower  room.Upstairs,  the  serene  master  suite  offers  privacy  and  elegance,

complemented by one additional ...

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence
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